



Ayuntamiento Municipal de Dajabón



BOLETÍN INFORMATIVO

Diciembre-2023

Alcalde Santiago Riverón realiza supervisión en la Capotillo y mercado de la verdura



El alcalde del municipio cabecera, realizó un recorrido de supervisión en la calle Capotillo y el mercado de la verdura, con la finalidad de mantener el espacio público transitable, además de que los haitianos no invadan nueva vez las aceras con los diferentes artículos de ventas.

El alcalde realizó un llamado a los dueños de locales de alquiler a dejar esta práctica con indocumentados, explicando que la ley migratoria es clara y no se le debe alquilar o vender a extranjeros indocumentados.

El incumbente manifestó que estará atento a esta área y que los haitianos pueden vender en el área del mercado fronterizo, pero esta práctica de arrabalización no se permitirá, mientras que los comerciantes y visitantes de ese mercado expresaron que el alcalde está realizando su trabajo.

Alcaldía inicia Navidades municipales con encendido de luces navideñas en el Altar Votivo de la patria



La alcaldía municipal de Dajabón inició el encendido de luces navideñas en el parque Duarte y en el Altar Votivo de la Patria, además de encendido de luces este lugar fue totalmente adecuado y convertido en un lugar acogedor para que las familias Dajabonera puedan venir a compartir y recrearse en estas fechas especiales.

El alcalde Santiago Riverón, estuvo compartiendo con las diferentes personalidades que se dieron cita en este encendido de luces navideñas, el arco se llenó de colorido y se pudo visualizar la alegría del inicio de las fiestas municipales, algunas personas expresaron que en Dajabón ya se siente la Navidad.

En el encendido de las luces navideñas estuvieron presente la candidata como vice alcaldesa Mariluz Montero, la presidenta de la sala capitular Gibelis Colón, la presidenta provincial del partido revolucionario moderno (PRM) Ana Margarita López, los candidatos regidores Pedro Mención, Miguel Rosario y Yonathan Villanueva entre otras personalidades de la sociedad civil.

Además del encendido de luces navideñas se pudo disfrutar de un rico jengibre y se estuvo compartiendo algunos mensajes positivos con la finalidad de concientizar a la población para que estas sean una fiesta navideña de armonía paz, comprensión y sobre todo que los hogares de este municipio impere el respeto y la unión familiar y puedan ver el 2024 lleno de esperanza.

Atención empleado de la alcaldía municipal de Dajabón, al pago de regalías



La alcaldía municipal iniciará el pago de la regalía Pascual este 15 de diciembre, según manifestó el alcalde, se estará haciendo de manera responsable y a tiempo, como se ha hecho desde la llegada a la alcaldía, manifestó que nunca se ha incumplido la ley siendo este uno de los ayuntamientos que más temprano realiza las regalías Pascual.

Por lo que le se le avisa a los empleados que el pago se iniciará este 15 de Diciembre.

Alcaldía Municipal realiza compartir navideño a sus empleados



La alcaldía Municipal Agasajó a sus empleados en el día de ayer, los mismo disfrutaron junto al alcalde, además de recibieron más de un centenar de regalos en una rifa realizada por la alcaldía, donde además algunos candidatos también se sumaron a la

Rifa y realizaron sus aportes para los regalos navideños.

Esta celebración fue realizada en la discoteca Rumba, donde se pudo percibir un ambiente de alegría y armonía, además se le realizó una rifa donde hubieron diversos artículos entre estos; cama, estufas, cilindro de gas, biuro, set de cochas, Vajillas de vasos y más 180 mil pesos en efectivo, además los candidato Jonatán Villanueva, Miguel Rosario, Pedro Moncion, realizaron cada uno de manera individual un aporte de 5 mil pesos para regalarlo en premios de mil pesos, La regidora Gibelis Colón 3 órdenes de compras, Monchy agua regalo 2 mil pesos y un abanico, por parte de Willy TV y Víctor Aire, un aporte en efectivo para la rifa de 5 mil pesos y Comercial Nivare también aportó un abanico y un juego de corchas.

Luego de la rifa se realizó la acostumbrada cena navideña en la explanada del Parque Duarte, destacar la Presencia de la Vicealcaldesa Josefina Lombert, La presidente de la sala Capitular Gibelis Colón, la presidente provincial del PRM, Ana Margarita López, José Dolores, y los candidatos a regidores, Yonathan Villanueva, Miguel Rosario, Alexandra de la Rosa, Pedro Moncion.

Ayuntamiento inicia bacheo en Dajabón



El ayuntamiento municipal de esta localidad, inició con el bacheo de las distintas calles de este municipio fronterizo.

El operativo comenzó en la calle Dulce de Jesús Senfleur esquina Presidente Enrique, frente a la policía. La intención del alcalde Santiago Riverón es acondicionar todas las calles de este municipio.

